

とても冷え込んだ日、「寒かった〜」「手が冷たいねん」と登園してきた子どもたち。
園庭では氷を見つけました！

つめたいなあ



氷に葉っぱがくっついてる！



つるつるしてる

かたいから
とれへん…

踏む



めっちゃ重い

氷を探す

バケツに
入れる



こんなところにもあった！



氷を探して回り、踏んだりバケツに入れたり、机の上で積み木のように重ねたりして遊んでいました。前日は雪が降っており、氷ができたのは「雪が降っていたからかなあ？」と不思議そうにしていた子どもたちです。

子どもの育ちや学び

- ・寒さを感じたり氷を見つけたりして、冬ならではの自然に触れる
- ・気付いたことや感じたことを保育者や友達に伝えようとする
- ・氷を割ったり踏んだりして、感触を楽しむ



プールも凍ってる!!

寒い時だからこそ気付くことや感じることを受けとめ、一緒に氷を触ったり探したりすることで、氷に興味をもてるようになりました。登園時には「寒かった〜!」と手を保育者の頬に当て、「冷たい!!」「私の手も冷たいで」とみんなで笑いあうことがよくあります😊寒い日は続きますが、霜や氷探しをしながら楽しんで登園してきてくださいね♪